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Question du groupe socialiste  
 
Evolution de la qualité des eaux du Doubs 

Suite aux informations parues ce printemps dans la presse de la région à propos des problèmes 
concernant l'état de santé de la faune piscicole du Doubs, récurrents depuis quelques années 
déjà, notre groupe pose les questions suivantes:  

– Existe-t-il d'autres analyses de la qualité de l'eau que celles figurant sur le site internet du 
SENE? 

– Si oui, quelle est l'évolution de la qualité des eaux mesurée sur vingt ans?  

– En raison des problèmes cités précédemment, est-il envisagé d'augmenter la fréquence 
d'échantillonnage ainsi que le nombre de points prélevés?  

Signataires: M. Docourt Ducommun, M. Béguelin, A. Houlmann, C. Bertschi, S. Latrèche, B. 
Goumaz, B. Hurni, B. Nussbaumer et J. Hainard.  


